



Montréal, le 22 janvier 2019

À l'attention de la Commission sur le développement social et la diversité montréalaise

Objet : Avis favorable à la Politique montréalaise pour l'action communautaire

Le Chez-Nous de Mercier-Est a le plaisir de vous transmettre un avis favorable au projet de la Politique montréalaise pour l'action communautaire.

Nous tenons à saluer la volonté de la Ville de Montréal de reconnaître l'importance du rôle social que jouent les organismes d'action communautaire et d'en reconnaître les spécificités, en conformité avec la Politique de soutien et de reconnaissance de l'action communautaire du Québec. Cette proposition de Politique montréalaise en témoigne. Nous demandons toutefois à ce que la version finale de la Politique prenne en compte l'avis des regroupements montréalais en action communautaire autonome.

Le Chez-Nous de Mercier-Est, qui compte plus de 1000 membres, est un milieu d'appartenance et de soutien pour les personnes de 55 ans et plus de Mercier-Est. Il vise à favoriser la socialisation, à briser l'isolement et à soutenir l'autonomie de ces personnes en leur offrant, dans la limite de ses ressources, des activités et des services variés et adaptés à leurs besoins.

Solidement engagé dans l'organisation des services aux aînés depuis presque 35 ans, le Chez-nous intègre dans ses plans d'action sa préoccupation du bien-être de tous et accorde une attention particulière aux aînés vulnérables. Les activités intergénérationnelles, les services de l'entraide et la quarantaine d'activités offertes en font un organisme unique dans le quartier.

Bien ancré dans sa collectivité, Le Chez-Nous de Mercier-Est est membre de plusieurs regroupements régionaux tels que COMACO, l'AQCCA, le RIOCM de même que de la table de concertation Solidarité Mercier-Est (SME). Le Chez-Nous de Mercier-Est est un partenaire reconnu de l'arrondissement Mercier-Hochelaga-Maisonneuve et arrime plusieurs de ses actions avec le plan local de Municipalité amie des

ânés (MADA). Ainsi, nous soutenons, à l'échelle de l'arrondissement et de la ville, l'action collective des regroupements montréalais d'ânés dont les avis émis à la suite des démarches de concertation.

En conclusion, nous vous encourageons vivement à poursuivre le travail amorcé avec le milieu communautaire afin de doter les instances municipales de l'île de Montréal d'une Politique de reconnaissance qui favorise l'épanouissement et la participation sociale de toutes et de tous.



Andrée-Ann Pagé
Le Chez-Nous de Mercier-Est

c.c. Melda Saeedi, directrice générale